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令和３年10月大木町農業委員会 

総会議事録 

 

１．開催日時  令和３年10月8日（金）午前９時30分から午前９時40分 

 

２．開催場所  大木町役場 ３階 大会議室  

 

３．総会構成人員現在総数  18名  

  

４．出席委員 （17名） 

１番 荒巻 明子 
２番 山口 茂德 
３番 田中 良房 
５番 黒田 安利 
６番 松本 久吉 
７番 山縣 吉子 

８番 平木 俊博 
９番 北原 幸則 

   １０番 熊本 森行 
１１番 松永 靜義 
１２番 池口 活友 

   １４番 石橋 隆 
   １５番 牟田口 美智子 
   １６番 田中 稔男 
   １７番 真辺 恵子 
   １８番 井手 正宏 
   １９番 眞崎 萬次（会長） 
 

５．欠席委員 （１名） 

１３番 山城 都行 

 

  

６．農業委員会事務局職員 

   事務局長  廣松 栄治 

  主  幹  鶴岡 寛士 

  書  記  北原 俊佑 

   

 

７．議事内容 

１．議事 

１）農地法第 18条第６項の規定による通知について 

  ２）農地法第３条の許可申請について 

   

 

 



８．会議の概要 

 

 議 長     定刻となりましたので、農業委員会総会を開催したいと思います。 

         改めまして、皆さんおはようございます。 

         爽やかな秋の季節の訪れの１０月とご挨拶をしたいところですが、今年は好 

        天続きで、秋の気配もないという状況で、昨日までで晴天日が１５日も続いて 

        いるということでございますし、更に３０℃以上の夏日が１０日以上続いてい 

        るという事で、非常に好天日の状況が続いておりまして、稲の収穫にとっては、 

いいことだと思いますが、稲の生育については水不足で水やりをしているとこ 

ろもありまして、皆様方も稲刈りがまだのところについては、一回見回れたら 

と思います。農業関係については、異常気象という事で大木町においても、寒 

くならないので、きのこが高くならないというような現象が起きているようで 

ございます。 

 それから、今月末に衆議院選挙がおこなわれるという事で、菅政権から岸田 

政権への移行にともなって、政治情勢も若干の変化を遂げていると思いますけ 

ど、衆議院の任期満了に伴う総選挙が１０月末投票で実施されますので、私た 

ちとすれば、農業振興のために頑張っていただける候補者を選任していきたい 

と思いますので、よろしくお願いいたします。 

 それから、今日は議案が少ないようでございますので、総会終了後に研修会 

を行いたいと思いますので、最後までご協力お願いいたします。 

         それでは、大木町農業委員会会議規則第６条の規定により、委員の過半数 

が出席しておりますので、本日の総会が成立したことを報告いたします。 

 ではただいまより、１０月の農業委員会総会を開催いたします。携帯電話を 

        お持ちの方は、電源をお切りになるかマナーモードに設定されますようにお願 

        い申し上げます。 

         それと、欠席のご連絡が山城都行委員より出ておりますので、ご連絡申し上 

げます。 

本日の議事録署名人を、１４番委員 石橋 隆委員、１５番委員 牟田口 美智 

子委員にお願いいたします。 

  理由につきましては、本来であれば山城委員が議事録署名人となっておりま 

したが、欠席の為、牟田口委員にお願いしたいと思いますので、よろしくお願 

いいたします。 

それでは議案第１号「農地法第 18条第６項の規定による通知について」 

を議題といたします。事務局の朗読説明を求めます。 

  

事務局    （ 朗読説明「省略」 ） 

 

議 長   事務局の朗読説明が終わりました。通知ではございますが、何か質疑があ 

りましたらお願いいたします。 

 

   

各委員       （ 意見なし ） 

 

 



議 長    意見もないようですので質疑を終わります。 

     議案第１号の通知を終わります。 

     次に議案第２号「農地法第３条の許可申請について」を議題といたしま 

す。 

整理番号１番を議題といたします。 

事務局の朗読説明を求めます。 

 

事務局     （ 朗読説明「省略」 ）  

  

議 長     事務局の朗読説明が終わりました。 

        つづいて、地元委員の意見ですが、私の担当地区でございますので意見を 

申し上げます。 

 

眞崎会長       譲受人の〇〇さんは後継者もいらっしゃいますし、いちごを主に農業経 

営をやられている方です。譲渡人〇〇さんにつきましては、〇〇市在住です 

が、元々〇〇の出身で相続において農地権利を持っておられましたが、今度 

の相続手続きで〇〇さんの所有になったという事で、農地を手放したいと相 

談が私のところにありました。 

        この農地につきましては、先ほど説明がありましたとおり、その一帯を 

〇〇さんが耕作してありますし、お父さんがなくなられたときに荒地の状態 

になっておりましたので、その管理を〇〇さんにしていただいておりまして、 

そういった理由から今回移譲ということになりました。よろしく審議の程お 

願いいたします。 

 

議 長         地元委員の私の意見はお聞きのとおりでございます。 

質疑に入ります。皆さんの意見をお願いいたします。 

 

各委員     （ 意見なし ） 

 

 議 長     意見もないようですので、質疑を終わります。 

採決いたします。整理番号１番を承認することに賛成の方は挙手をお願い 

いたします。 

 各委員     （ 全員挙手 ） 

 

議 長     全員賛成と認め整理番号１番を承認することに決定いたします。 

それでは以上をもちまして、今月の農業委員会総会を閉会いたします。 

ありがとうございました。   

 

 

 

 

 

 

 


